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平成２９年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

平成２９年２月２３日（木） 

１ 川瀬泰徳君 

１ 多田区長の今後の区政運営を問う 

 (１) 児童相談所の早期開設について 

 

 

(２) 保育士の確保、処遇改善について 

  

 

(３) 北小岩一丁目東部地域内の区有地の活用について 

 

 

２ 「日本手話言語条例」の制定について 

 

 

３ 江戸川区の重症心身障害児保育について 

 

 

 ４ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックに向けた本区の施策について 

 (１) 本区のさらなる発展に繋がるレガシー創出に向けての取組みについて 

 

 

(２) 「チャレンジデー２０１７」に本区がチャレンジする意義と効果について 

  

 

(３) 本区における障がい者スポーツの振興について 

 

 

５ 東部地域の諸課題について 
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(１) 昨年の第１回定例会での区長答弁から１年、各計画の進捗状況について 

① 江戸川二丁目の新交通公園 

 

 

② 江戸川四丁目に建設予定の防災公園 

 

 

   ③ 東篠崎団地の建替え後に創出される土地に５０ｍの温水プール 

 

 

④ スポーツランドのスケート場の通年化 

 

 

(２) 江戸川清掃工場の建替えについて 

① 災害時にどう対応できるのか、施設の強靭化と地域の防災にどう貢献でき 

るか 

 

 

② 江戸川消防団の操法大会や事前練習にはこれまで通り使用可能か 

 

 

(３) 「区立くつろぎの家」の今後について 

 

 

(４) 都県橋対策の優先順位について、補助１４３号線の橋を優先すべき 

 

 

２ 田中寿一君 

１ 新年度予算案について 

(１) 新年度予算案と中長期にわたる財政運営について 
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(２) 児童相談所開設に向けた取組みについて 

 

 

２ ２０２０東京オリンピック・パラリンピック、ホストタウンの登録について 

 

 

３ 都市マスタープランの改定について 

 

 

３ 江副亮一君 

１ 平成２９年度一般会計予算案について 

 

 

２  児童相談所設置について 

 (１) 関係機関との連携強化 

 

 

(２) 人材の確保・育成 

 

 

３  受動喫煙対策について 

 

 

４  管理不全マンションについて 

 

 

４ 小俣則子君 

１ 「共謀罪」について 

 (１) 憲法１９条と「共謀罪」との関係について 
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 (２) 「共謀罪」の国会提出について 

 

 

２  江戸川区の児童相談所開設について 

(１) 理想の児童相談所と専門家を入れた検討会について 

 

 

(２) 児童相談所開設後の子ども家庭支援センターについて 

 

 

(３) 広域的な課題対応と東京都児童相談センターについて 

 

 

(４) 職員配置と構成について、また、専門職育成について 

 

 

３  待機児童解消対策と保育の質について 

(１) 保育士確保と保育の質について 

 

 

(２) 小規模保育所卒園後の保育について 

 

 

(３) 区立保育園保育士採用について 

 

 

５ 早川和江君 

１ 平成２９年度の予算の展望について 
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２ 児童相談所移管について 

 

 

３ 防災力の強化について 

 

 

４ 建築未完成及び放置空家対策について 

 

 

５ シルバー人材センターのさらなる活用 

 

 

６ 笹本ひさし君 

１ 平成２９年度予算編成について 

 

  

２ 児童相談所開設に向けた決意について 

 

 

３ 学習支援について 

 

 

４ 第三の居場所と育成支援と学習支援について 

 

 

５ ２０２０東京オリンピック・パラリンピックを視野にした街づくり、人づくりに

ついて 

 

 

６ ＪＲ小岩駅周辺地区街づくりの決意について 
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７ 待機児童解消と保育施策について 

 

８ 健康都市、安全都市の推進について等 受動喫煙、ポイ捨て、交通事故対策 

 

 

９ 地域振興策 観光振興と観光客の誘致について 

 

 

10 介護従事者の処遇改善と独自加算について  

 

 

平成２９年２月２４日（金） 

７ 堀江創一君 

１ 地域包括ケアシステムの今後の取組みについて 

 

 

２ 小・中学校における新たな特別支援教育について 

(１) 小・中学校の特別支援教室の全校配置について 

 

 

(２) 小・中学校における発達障害の児童・生徒への今後の取組みについて 

 

 

３ 子どもたちの「心のバリアフリー化」の推進について 

 

 

４ 小・中学校トイレの洋式化について 

 

 

５ 仮称「松島コミュニティ会館」の早期整備について 
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６ 京成小岩駅周辺の街づくりと立体交差事業の早期実現に向けて 

 

 

８ 渡部正明君 

１ 広報掲示板の利活用のあり方と設置場所について 

 

 

２ 自治体間の相互協力による諸課題、計画の克服 

 

 

３ 学校改築を含めた公共施設のあり方から見えた役所業務への提言 

 

 

９ 神尾昭央君 

１ 骨髄バンクについて 

 (１) 骨髄バンクの啓発について 

 

 

  (２) 提供ドナー助成について 

 

 

２ ヘルプカードについて 

 (１) ヘルプカードの普及について 

 

 

  (２) ヘルプカードの活かし方について 

 

 

３ 子ども食堂について 

 (１) なごみの家での子ども食堂について 
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  (２) 民間の子ども食堂への助成について 

 

 

10 須田哲二君 

１ スーパー堤防計画と土地区画整理について 

 (１) １２０㎞に縮小されたスーパー堤防計画とこれまでの国、区の主張との矛盾点 

 について 

 

 

  (２) 北小岩一丁目東部地区の区有地売却と盛土の安全性について 

 

 

  (３) 上篠崎一丁目北部地区の土地区画整理事業について 

 

 

 ２ 江戸川清掃工場の建替えにあたって 

 

 

 ３ 「重層長屋」について 

 

 

11 栗原佑卓君 

１ 江戸川区の地区会館について 

 

 

２ 管理不全となったマンション対策について 

 

 

３ 健康寿命を延ばす取組みについて 

  (１) 現行の特定健診の評価について 
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  (２) 前立腺がん検診の対象者拡大について 

 

12 伊藤ひとみ君 

１ 情報公開について 

  (１) 情報公開及び情報提供について 

① 不存在の文書について 

 

 

    ② 不開示の文書について 

 

 

    ③ 開示請求の多い文書について 

 

 

 (２) 区政情報コーナーの設置について 

 

 

 (３) 第三者機関の設置について 

 

 

２ 小・中学校で行われているアンケートについて 

  (１) いじめ発見・対応、いじめ防止のためのアンケート調査について 

 

 

  (２) 子どもたちへの影響について 

 

 

  (３) アンケートの見直しについて 

 

 

３ 区の電力調達について 
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  (１) 電源構成の公開について 

 

  (２) 電力の購入について 

 

 

13 所 隆宏君 

１ 今後の本区の公共交通について 

 

 

２ 高齢運転者事故防止の取組みについて 

 

 

３ 高齢者虐待防止の取組みについて 

 

 

４ インターンシップ事業の支援について 

 

 

５ 葛西三枚洲のラムサール条約への登録について 


